かしこく やさしく たくましく 地域を愛する平野っ子



令和5年度 平野小学校だより

稲穂の原



第9号 令和5年7月25日(火)

PTA親子行事 5年 7月1日(土) 6年 7月22日(土)

5、6年の親子行事がありました。5年生は けん玉ペインティングをしたあと、みんなでけ ん玉をしました。6年生は「散居地域」を探索 しました。平野地区に広がる日本の伝統的な 風景をみんなで楽しみました。





5年のけん玉ペインティング【左】 6年の散居地域探検【右】

あいさつ運動

平野小学校は今年度、小さな親切の会より「あいさつ運動推進学校」に指定していただきました。「あいさつ」は児童会の重点の一つです。毎週火曜日には運営委員があいさつ運動をしています。更生保護女性会や長井保護司会のみなさまにも登校時、校門であいさつ運動をしていただいています。先日の朝会で、「あいさつ」について校長講話をしました。その時、子どもたちから

すばらしい意見が出ました。「<u>あいさつにはいいところがある</u>。」「<u>あいさつは人の気持ちを豊かにする</u>。」「<u>あいさつは豊かなコミュニケーションのため必要</u>。」これからもあいさつがすばらしい平野小学校を目指していきます。





空き缶回収 7月4日(火)~12日(水)

児童会の美化委員会が「アルミ缶集め」を企画しました。 一週間に渡って、委員が毎朝、アルミ缶を回収し、整理しました。全校生もそれに応えて、たくさんアルミ缶を持ってきました。11月にもアルミ缶集めを計画しています。集めたアルミ缶で車いすの贈呈を考えています。



PTA保健体育部事業 「学年対抗 大縄跳び」 7月7日(金)

授業参観と学級懇談会のあとに PTA 保健体育部「学年対抗 大縄跳び」を行いました。各学年で作戦を練ったり、競技の前に円陣を組んで士気を高めたりする姿が見られました。全員が一体となった大縄跳び。満面の笑みを見て、みんなですることのすばらしさとよさを改めて実感しました。



七夕集会 7月7日(金)

七夕の日に児童会の運営委員会が七夕集会を企画運営しました。七夕に関するクイズに全校生が答えました。また「いじめのない、全員が幸せなクラスになれますように」など、各学年(クラス)ごとの「願い」も発表されました。





くるんと見学 7月12日(金)

わかくさ学級とあおば学級でくるんとを見学してきました。市 営バスに乗ってくるんとまで行きました。ボールプールを体験し たり、長井駅内のカフェでお買い物の勉強をしたりしました。

租税教室 6年 7月18日(火)

長井法人会から6年生が「税」についてお話を聞きました。 税の種類を質問され、固定資産税や自動車税など、たくさん の税を6年生が答えました。講師の方々からは「今年度、租税 教室を行った学校の中で、一番学ぶ姿勢が良かったです。」 「元気がよくて、6年生の仲の良さが伝わってきました。」「授 業が終わったあとも、質問に来る意欲的な子どもがいました。」とほめていただきました。



児童会の代表委員会 7月18日(火)

学級委員と各委員長で構成する代表委員会が行われました。今年度の児童会の重点「あいさつ」「思いやり」について、振り返り、以下のような意見が出されました。

あいさつについて

- •相手の目を見てあいさつができているのはよかった。
- •あいさつの声がまだ小さいし、あいさつをしていない人がいるので改善したい。

思いやりについて

・低学年にやさしくできたのはよかった。人の話を聞いていない人がいるので直していきたい。

クラブ活動 地域の方々との交流 7月19日(水)

今年度のクラブ活動では地域の方々との交流を行います。将棋クラブでは青木吉一さんにご来校いただき、将棋を教えていただきました。



8月の予定

6日(日)地区学童水泳記録会 10日(木)閉庁 ~16日

11日(金)祝日 18日(金)始業式 28日(月)PTA 三役会